



TISCHTENNISBEZIRK STAUFEN

TT-Bezirk Staufen Pressewart, Schwabenstr. 20, 73066 Uhingen

An
NWZ
Sportredaktion
Göppingen

Pressewart
Martin Österreicher
Schwabenstr. 20
73066 Uhingen
Tel.: 07161/9861553
pressewart@tt-staufen.de

Zweite württembergische Jugend-Jahrgangs-Einzelmeisterschaften in Klosterreichenbach

Titel für Donzdorfer Doppel

Zum zweiten Mal trafen sich die 15 Bezirke des TTVWH am 12./13.01.2013 in Klosterreichenbach (Bezirk Schwarzwald), um die Besten der verschiedenen Altersjahrgänge zu ermitteln.

In den sehr gut besetzten Konkurrenzen konnten sich in vielen Fällen die jeweiligen Favoriten behaupten: So setzen sich in den U14 und U15 Einzel-Konkurrenzen der Jungen und Mädchen ausnahmslos die Favoriten durch: Kristin Timmann (TTC matec Frickenhausen, Mädchen U14), Ronja Mödinger (DJK SB Stuttgart, Mädchen U15), Kai Kilian (TTC Bietigheim-Bissingen, Jungen U14) und Tom Mayer (TSG Heilbronn, Jungen U15). Auch bei den Mädchen U18 gewann mit Jessica Herrmann (SV Westgartshausen) die Top-Gesetzte. In den meisten der jüngeren Konkurrenzen behielten ebenfalls die Favoriten die Oberhand. Die Überraschungen blieben natürlich auch nicht aus: So scheiterte bei den Jungen U18 im Einzel der an 1 gesetzte Manuel Mangold (SpVgg Gröningen-Satteldorf) im Viertelfinale an Constantin Richter (TSG Lindau-Zech).

In den Konkurrenzen der Mädchen und Jungen U11, U12, U13, U14, U15 und U18 waren jeweils zwei Spieler – der jeweilige Bezirksmeister und eine Bezirksquote - aus den 15 Bezirken des TTVWH am Start (der Bezirk Schwarzwald als Ausrichter durfte 4 Spieler stellen), so dass in jeder Konkurrenz 32 Spieler eingeladen waren. Im Einzel spielte man zunächst in 4-er Gruppen, wobei die ersten beiden sich für die KO-Endrunde qualifizierten. Im Doppel wurde sofort im KO-System begonnen, dabei bildeten die beiden Spieler eines Bezirks das Doppel. Die Jungen / Mädchen U14, U15 und U18 trugen ihre Wettkämpfe samstags, die Jungen / Mädchen U11, U12 und U13 am Sonntag aus.

Auch der Bezirk Staufen war mit 5 Mädchen und 11 Jungs mit unterschiedlichen Erfolgen vertreten. Die meisten mussten sich mit mittleren bzw. hinteren Platzierungen begnügen.

Trotzdem konnte sich der Bezirk Staufen in die Siegerlisten eintragen.

Im Einzel erreichte Mona Brock (TV Deggingen) bei den Mädchen U 13 einen sehr guten 3. Platz

Erfreulich ist auch der Erfolg des Donzdorfer Duos Stefan Schröter und Tobias Binder. Sie konnten in der Altersklasse U 18 den Titel erringen. Dazu herzlichen Glückwunsch.

Martin Österreicher
Pressewart
Bezirk Staufen